

# Présentation de la délégation du RC St-Sulpice

Chères Rotariennes et chers Rotariens,

J'ai l'honneur et le plaisir de vous présenter notre club filleul.

Le 6 octobre 1998 le gouverneur d'alors Michel Dubois du RC Lausanne-Léman, avec les clubs de Morges de Lausanne-Ouest décidait de créer un club à St-Sulpice. Les représentants de ces clubs furent Antoine Meystre pour Morges et Pierre Bataillard pour notre club. Le président fondateur fut Dario Balmelli, fils de notre membre Armando. Rapidement Antoine Meystre désigné comme représentant du gouverneur a demandé d'avoir un autre membre de Morges avec lui et ce fut Pierre-Alain Kart et pour l'équilibre Bataillard a demandé d'avoir un autre membre de notre club et sur la proposition de Bataillard ce fut moi qui fut désigné. En 1999 le gouverneur du moment Rolf-P. Steiger du RC Gstaad-Seeland remis la Charte au Club de St-Sulpice au débarcadère de St-Sulpice en présence de nombreux invités. Nous avons pris le bateau pour Ouchy, et nous nous sommes rendus au Musée Olympique pour le banquet où chaque membre fondateur du club se présentèrent et il y eut l'échange des fanions des différents clubs présents à cette soirée.

Après cette fête, à l'occasion d'une séance du comité du RC St-Sulpice les 4 représentants des clubs parrains furent nommés membre d'honneur du RC St-Sulpice. Antoine Meystre représentant du gouverneur a dû démissionner du RC Morges vu que son assiduité était tombée bas car moitié de l'année il habite en Amérique du Sud, et c'est le RC St-Sulpice qui l'a accueilli comme membre actif, quant à Kart il a également démissionné du RC Morges et a demandé de venir membre du RC St-Sulpice ce qui fut fait puis plus tard il a également démissionné. Quant à Bataillard, comme vous le savez il est décédé, aussi, il ne reste plus que moi comme membre d'honneur du RC St-Sulpice.

Pendant la date de la fondation et la remise de la charte, nous nous retrouvions tous les jeudis au Restaurant du Débarcadère de St-Sulpice. Une fois sur deux nous avons procédé à l'organisation du club et les autres jeudis à la préparation de la fête de la remise de la charte.

Une délégation du RC St-Sulpice était présent à notre 50e anniversaire.

Je tiens pour finir à saluer la présence du président Jean-Maurice Mordasini, le secrétaire Alain Colombara, le past président Michel Suarato, la délégation du RC St-Sulpice. Jean Pfister qui était venu avec Dario Balmelli nous rendre une visite pendant l'année de constitution du club et enfin Hanspeter Zenger Président lors du 10<sup>e</sup> anniversaire et bien sur les autres membres de la délégation.



Lausanne, le 14 octobre 2019.